

Alianza Martiana: Honrando a Martí con nuestra labor



Carlos Rafael D

Evocando el 125 Aniversario de la caída en combate el 19 de mayo de José Martí, Apóstol de la independencia del pueblo cubano, las organizaciones de la emigración cubana y latinoamericana en Miami que con honor integran la Coalición Alianza Martiana: la Brigada Antonio Maceo; la Alianza Martiana –como organización individual-; la Asociación Cultural José Martí; el Círculo Bolivariano de Miami, Negra Hipólita; la Asociación de Mujeres; y Radio Miami reiteramos nuestro inalterable empeño a continuar luchando, contra viento y marea, en defensa del soberano ejercicio de los fundamentales derechos del pueblo cubano a darse las instituciones políticas y económicas que libremente ha decidido y de esta manera poder desarrollarse y vivir en paz.

Para nosotros en Miami tarea esencial en estos propósitos es contribuir en la medida de lo posible a la derrota electoral en el estado de la Florida de la candidatura de Donald Trump a la presidencia de Estados Unidos.

Sin los 29 votos electorales de la Florida (la Florida, junto con el estado de Nueva York, son los terceros estados con mayor número de votos electorales en la Unión) Trump no podrá ser reelegido a la presidencia. En las más recientes encuestas existe el consenso que actualmente en la Florida el candidato presidencial del Partido Demócrata, Joe Biden, aventaja a Trump por 6 puntos porcentuales.

Hay que recordar que Donald Trump ganó la Florida por un margen de solamente 1.2%.

Contra su candidatura está su evidente incompetencia como presidente como trágicamente lo demuestran las nefastas consecuencias para el pueblo de este país sus caóticas políticas ante la pandemia del coronavirus. Las más de 88 mil muertes confirmadas y las 100 mil muertes pronosticadas para el 1 de junio próximo por el Centro para el Control y Prevención de Enfermedades (CDC por sus siglas en inglés) son pruebas irrefutables de lo desastroso de estas políticas. A esto le acompañan, entre otras, sus calamitosas políticas económicas especialmente dolorosas para la inmensa mayoría de los trabajadores y trabajadoras.

Aprovechamos esta oportunidad para recordarle al candidato Trump, a sólo seis meses de esas elecciones, que contra los evidentes consejos de sus aliados del sector ultra derechista cubano americano al menos el 50% de los cubanos y cubano americanos que votaron en el estado de la Florida en las elecciones presidenciales de 2016, votaron contra él; y en las de 2012 y 2008 éstos también votaron a favor del candidato que favoreció la normalización de las relaciones entre Estados Unidos y Cuba, como actualmente, sin lugar a dudas, favorecen a Joe Biden, actual candidato presidencial del Partido Demócrata, ya comprometido a continuar la política de normalización de las relaciones entre EE.UU. y Cuba, y quien fuera vicepresidente del presidente Obama, iniciador de la política de normalización de las relaciones entre EE.UU. y Cuba.

Es igualmente importante recordar que Donald Trump ganó el estado de la Florida, con todos sus votos electorales, y así la presidencia de Estados Unidos, por solamente 113,000 votos, el 1.2% de diferencia y el 49% del total de votos emitidos. Hillary Clinton obtuvo el 48% de los votos emitidos.

A lo que nunca la prensa hegemónica en Miami se refiere es a dos críticos asuntos de aquella elección presidencial.

Primero, que en el Condado Miami-Dade, donde vivimos un altísimo número del total de los cubanos y cubano americanos que vivimos en este país, Donald Trump perdió por 290 mil votos --Trump sólo obtuvo 333 mil votos, el 34%--, mientras que Hillary Clinton obtuvo 624 mil votos, el 63%. E que inclusive el engendro de Marco Rubio perdió en su reelección al Senado federal el Condado Miami-Dade por 109 mil votos...

Segundo, que en este año de tantos desastres y de la obvia ineptitud de Donald Trump en la gobernabilidad del país, sabrá Dios como votarán sectores anti trumpistas del electorado quienes no son miembros ni del partido republicano ni del partido demócrata. En las últimas elecciones presidenciales de 2016 en la Florida 296 mil personas votaron a favor de los candidatos presidenciales de esos partidos menores.

En lo que respecta al voto cubano y cubano americano en la Florida, entonces señor Trump, siga ahondando y expandiendo sus criminales políticas contra el pueblo cubano y contra nuestros derechos para poder viajar a Cuba y así reunirnos, compartir, querer y ayudar a los nuestros en Cuba, para de esta forma provocar a un número mayor de nosotros a votar contra su candidatura presidencial en noviembre próximo y entonces así contribuir al bien común y denegarle los 29 votos electorales del estado de la Florida imprescindibles para su reelección.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/exclusivas/223015-alianza-martiana-honrando-a-marti-con-nuestra-labor>



Radio Habana Cuba